

BAB VI

KESIMPULAN

6.1 Kesimpulan

Salah satu dari sepuluh provinsi Indonesia yang dianggap sebagai tempat wisata terbaik adalah Nusa Tenggara Timur. sesuai dengan komitmen Pemerintah Pusat untuk meningkatkan pariwisata negara. Menurut RPJMD Tahun 2018–2023, misi pemerintah Provinsi Nusa Tenggara Timur adalah "Membangun NTT sebagai salah satu gerbang dan pusat pengembangan pariwisata nasional (Ring of Beauty)." Pemerintah Provinsi NTT terus berupaya menjadikan pariwisata sebagai penggerak ekonomi utama (Prime mover).

Pulau Timor sangat dikenal dengan alamnya yang indah. Salah satu tempat yang paling terkenal adalah Cagar Alam Mutis, yang memiliki pemandangan alam yang luar biasa dan adat istiadat masyarakatnya yang masih hidup. Atoin Pah Meto juga digunakan untuk menyebut Pulau Timor dan budayanya yang tetap ada. Pulau Timor memiliki banyak tempat wisata yang bagus untuk orang yang ingin bersantai dan menghilangkan stres. Wisatawan ke Pulau Timor terdiri dari orang-orang yang tinggal di sana dan orang-orang dari luar negeri. Pulau itu memiliki banyak destinasi yang indah yang terdiri dari wisata alam, wisata budaya, dan wisata buatan, dan sebagian besar wisatawan berkunjung ke wisata alam dan budaya. Salah satu pulau di Timor memanfaatkan pariwisata untuk meningkatkan pendapatan penduduk asli.

Sehingga dibutuhkannya media sosial berupa fotografi sebagai utama dan videografi sebagai media pendukung yang dapat memberikan informasi secara lengkap kepada masyarakat Pulau Timor maupun wisatawan agar bisa lebih tertarik mengunjungi Pulau Timor dengan suasana yang diberikan. Kemudian pada konten media sosialnya juga akan berisikan 16 tempat wisata yang terdiri dari foto dan video di Pulau Timor yang konten foto dan videonya menunjukkan kekayaan alam.

6.2 Saran

Setelah melalui setiap proses perancangan konten media sosial instagram berbasis fotografi terdapat beberapa saran yang mungkin dapat membangun agar para perancangan serupa bisa menjadi lebih baik pada masa yang akan datang. Saran ini ditujukan bagi beberapa pihak yaitu, bagi peneliti selanjutnya, bagi

Universitas Ma Chung, dan bagi masyarakat”. Adapun saran-saran tersebut, sebagai berikut:

6.2.1 Bagi Peneliti

Selanjutnya Bagi setiap peneliti yang akan membuat perancangan serupa, diharapkan dapat mempelajari dan memahami jenis-jenis fotografi terutama *aerial photography* agar hasilnya bisa sesuai dengan yang diharapkan, serta tujuannya bisa tersampaikan dengan baik. Kemudian pemilihan tone warna dan penguasaan drone jika menggunakan teknik *aerial photography*. Selain itu, diharapkan bagi peneliti agar bisa memanfaatkan waktu untuk mengumpulkan data hingga proses visual agar perancangan bisa selesai dengan tepat waktu.

6.2.2 Bagi Universitas

Bagi Universitas, untuk sekarang sudah baik dalam menjalankan proses perkuliahan. Mungkin kedepannya bisa lebih membuat jadwal tetap antara dosen pembimbing 1 dan 2 dengan mahasiswa, sehingga memiliki pemahaman yang sama dan meminimalisir adanya kesalahpahaman dalam komunikasi, sehingga mengurangi hambatan proses perancangan.

6.2. Bagi Masyarakat

Bagi masyarakat diharapkan dengan adanya perancangan konten media sosial instagram berbasis fotografi ini mendapatkan menarik minat untuk berkunjung dan dapat menjaga alam dengan sebaik mungkin. Diharapkan bagi setiap masyarakat dapat menikmati dan melakukan perjalanan wisata ke Pulau Timor.